

FDP Ebikon mit neuem Präsidenten

Mit über 40 Personen konnte die FDP.Die Liberalen Ebikon eine äusserst gut besuchte Generalversammlung verzeichnen. An dieser wurden Präsident René Friedrich und die Vorstandsmitglieder Silvia Illi und Alexandra Püntener verabschiedet. Neu hält Franz Isaak das Ruder der FDP Ebikon in der Hand.

Im Vorfeld der Generalversammlung wohnten die Mitglieder der FDP Ebikon einer Führung durch die «Energiewelt» der CKW Rathausen bei. Das nachfolgende Grusswort per Video von Regierungsrat Fabian Peter, der sein Präsidialjahr unter das Motto «energisch – Energie für Lozärn» gestellt hat, passte zur Örtlichkeit. Er gratulierte dem wiedergewählten Gemeinderat Mark Pfyffer sowie den neu gewählten fünf Einwohnerräten und wünschte ihnen energisch Energie und Leidenschaft in der Politik. In seinem Rückblick auf die vergangenen Wahlen erwähnte Präsident René Friedrich, dass die FDP Ebikon verglichen mit den kantonalen Wahlen über vier Prozent besser abgeschnitten hat. Er kündigte zudem an, dass die FDP zusammen mit der GLP eine Fraktion im neuen Parlament bilden wird.

Verabschiedungen und Wahlen

18 Jahre leitete René Friedrich als Präsident die FDP Ebikon. Nebst dem war er Mitglied in der Planungs-, Umwelt und Energie- und zuletzt der Controlling-Kommission. «Als politischen Erfolg kann er die Einführung des Einwohnerrates, bei der die FDP die Lead-Funktion hatte, auf die Fahne schreiben», hielt Vorstandsmitglied Silvia Illia in den Verabschiedungsworten fest. Ganz fern wird René Friedrich der Politik nicht bleiben, denn er gehört nebst Enrico Pfyffer, Alain Jäger, Livio Sidler und Beat Knapp zu den neu gewählten Einwohnerräten. Verabschiedet wurde ebenso Silvia Illi, die seit 2008 als Aktuarin und zuletzt als Vizepräsidentin im Vorstand aktiv war. 13 Jahre war sie zudem in der Bildungskommission, davon 4 Jahre als Präsidentin, und anschliessend vier Jahre in der Controlling-Kommission, die sie in den vergangenen zweieinhalb Jahren präsidierte. Alexandra Püntener, die seit 2019 das Amt der KassiererIn bekleidete, präsentierte zum letzten Mal die Rechnung. Nicht zuletzt durfte René Friedrich die beiden treuen Revisoren Willi Walker und Werner Rätz verabschieden.

Mit Applaus und einstimmig wurden die neuen Vorstandsmitglieder Franz Isaak, Dominique Ruckstuhl und Elias Iten in den Vorstand – ersterer als Präsident - gewählt. Neu amten als Revisoren Othmar Frank und André Mühlthaler.

Franz Isaak ist politisch gesehen kein unbeschriebenes Blatt und seit acht Jahren in der Kommission für Gesellschaftsfragen aktiv. Er arbeitet in einer weltweit tätigen Maschinenbaufirma und ist deshalb sehr stark von wirtschaftlichen wie auch gesellschaftlichen Themen tangiert. Die Werte der FDP.Die Liberalen (Freiheit, Gemeinsinn, Fortschritt) sind für ihn absolut treffend und werden von Isaak noch ergänzt mit Verantwortung, insbesondere hinsichtlich zukünftiger Generationen.

((Bildlegende))

Die zurückgetretenen und neuen Vorstandsmitglieder der FDP Ebikon mit (v.l.) Alexandra Püntener, Dominique Ruckstuhl, Enrico Ragoni, Daniela Sulzer, René Friedrich und sein Nachfolger Franz Isaak, Gemeinderat Mark Pfyffer, Fabian Ruckli, Elias Iten und Silvia Illi.